



COMERCIO Y JUSTICIA DIARIO PARA EMPRESARIOS Y PROFESIONALES ENTREVISTA OMAR GAZZONI

Entrevista Omar Gazzoni, titular de la Sociedad de Acopiadores

“La política nacional acentúa las ventajas de la sojización”

En sus primeras declaraciones como flamante titular de la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba (Socacopcba), Omar Gazzoni, de la firma Miguel Gazzoni Cereales, arremetió contra la política del Gobierno nacional y advirtió que, de acentuarse el “círculo vicioso en el que se ha caído”, se puede llegar al monocultivo.

En materia de política agropecuaria “hemos pasado de un círculo virtuoso a uno vicioso, y en ese sentido, de mantenerse por algunas campañas, podemos llegar al monocultivo de la soja”, alertó Gazzoni a **Comercio y Justicia**.

En un contexto en el que se considera “frustrada” la siembra de trigo en la provincia de Córdoba, las expectativas agrícolas se han depositado en la próxima campaña de granos gruesos. “Lo ideal es que se cuide la rotación de los cultivos”, explicó. “Pero hacer maíz tiene un costo por hectárea que duplica ampliamente el de hacer soja, por lo que descontamos que la oleaginosa vaya a mantener su preeminencia”.

En este sentido, aseguró que “el modo en que ha actuado el Gobierno nacional acentúa las ventajas de la sojización”.

Sin embargo, considera que aún se “está a tiempo de que se reviertan algunas medidas y políticas para que se diversifique un poco la siembra, y especialmente se favorezca al maíz”.

“Como en todas las cosas, es preciso mantener un equilibrio y ojalá después de las elecciones del domingo se hagan las correcciones que restablezcan los necesarios contrapesos; si eso sucede, seguramente cambiará el ánimo de los productores”, se esperanzó.

“Espero ese replanteo de decisiones que han sido tremendamente nocivas para el campo y para el país. La Argentina necesita de la producción agropecuaria. Si las medidas que tantos problemas han ocasionado se van corrigiendo, creo que entonces tendremos razones para recobrar el optimismo”, expresó.

Consultado con respecto a la posibilidad de solicitar alguna audiencia con funcionarios del Gobierno nacional o incluso con la misma Presidenta, Gazzoni indicó que “las gestiones se realizan de manera constante”, pero “el diálogo con el Gobierno está cerrado y se toman decisiones inconsultas que complican la actividad y la previsión del sector”.

Gazzoni integra el Consejo Directivo de la Sociedad de Acopiadores desde hace 22 años. Su designación se produjo durante la asamblea anual de la entidad, y viene a suceder a Víctor Hugo Santi, quien estuvo en el cargo desde el año 2001.

ARCHIVO